

**FECHA: 23 DE JUNIO DE 2025.**

**BOLETÍN: 257**

## **‘LIMPIA CUAUHTÉMOC’ LLEGA A EX HIPÓDROMO DE PERALVILLO CON MÁS DE 600 TRABAJADORES DEL GOBIERNO LOCAL**

- *La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la jornada junto a su gabinete.*
- *Se rehabilitaron luminarias, jardines y vialidades en inmediaciones del Parque Mascagni.*

La colonia Ex Hipódromo de Peralvillo fue intervenida este sábado como parte del programa Limpia Cuauhtémoc, una estrategia de recuperación del espacio público encabezada por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega y operada por más de 600 trabajadores de todas las áreas del gobierno local.

Durante la jornada, se rehabilitaron 36 luminarias, se realizaron labores de poda, riego y limpieza en más de 3 mil 600 metros cuadrados de áreas verdes, y se aplicaron 105 metros cuadrados de bacheo. También se ejecutaron más de mil 900 metros lineales de balizamiento vial y de guarnición, así como 576 metros cuadrados de señalamiento horizontal.

Además, se reparó una fuga de agua, se desazolvaron 410 metros de drenaje, y se retiró una tonelada de basura acumulada en banquetas y espacios comunes. Como parte del ordenamiento, se retiraron objetos que obstruían el paso peatonal, así como tres casetas telefónicas en desuso.

“Limpia Cuauhtémoc es más que una jornada de trabajo. Es un gobierno completo saliendo a las calles a responder con hechos y resultados visibles en cada colonia”, expresó la alcaldesa Rojo de la Vega durante su recorrido.

El programa se mantiene activo y avanza en las 33 colonias con la participación coordinada de todas las direcciones generales y bajo la supervisión de la mandataria local. Las acciones se diseñan de forma puntual con base en reportes ciudadanos y recorridos previos,



# COMUNICADO DE PRENSA

priorizando las zonas más afectadas. Al encabezar los trabajos, Ale Rojo de la Vega reiteró el compromiso de su gobierno por construir calles seguras, limpias y ordenadas, y aseguró que continuará desplegando estas jornadas en toda la demarcación.